

Par Linda Gauvin

## LES ANCIENS CANADIENS DE MONTRÉAL À MAGOG

(Magog, Québec) C'est seulement au Québec que l'on peut rassembler sans trop d'efforts de grands hockeyeurs dans un seul endroit, tous pour une bonne cause! Le vendredi 23 mars 2012, l'aréna Magog bourdonnait d'excitation lorsque les Anciens Canadiens de Montréal ont affronté l'équipe locale, les Cantonniers de Magog, lors d'un événement de charité au profit de l'Association du hockey mineur.

Les Anciens Canadiens ont été coachés par nul autre que Guy Lafleur, vainqueur de cinq Coupes Stanley et membre du temple de la renommée. Son équipe était composée d'anciennes étoiles telles que Patrice Brisebois, Jocelyn Lemieux, Gilbert Delorme et Guy Carbonneau.

L'excitation était palpable quand Guy Lafleur a fait son apparition sur la glace. Près d'un millier de spectateurs de tout âge, désirant rendre hommage à cette légende du hockey, lui ont réservé une ovation de plusieurs minutes.

Ce qui était plus remarquable que l'alignement des Anciens Canadiens était le calibre des joueurs de l'équipe locale. Pour des événements de ce genre, les Anciens Canadiens jouent habituellement contre des parents, des policiers, des pompiers et même des prêtres! Cependant, en Estrie, un bon nombre d'habitants ont joué au hockey professionnellement.

L'équipe de Magog était composée de : Yanic Perrault, considéré comme le meilleur pour les mises en jeu dans l'histoire de la LNH; Félix Poitvin, Jimmy Waite et Jocelyn Thibault, trois gardiens de but étoiles de la LNH; ainsi que François Guay, joueur élite de la ligue européenne. Beaucoup de ces talentueux professionnels sont maintenant des parents qui dédient énormément de temps à l'entraînement et à l'encouragement de nos enfants.

Il va sans dire que le calibre du jeu était exceptionnel ce soir-là et l'ambiance était très amicale. Contrairement aux matchs réguliers où le public ne supporte qu'une équipe, la foule a applaudi les deux équipes équitablement. C'était vraiment un match enlevé, où les Anciens Canadiens ont finalement gagné 8-7.

C'était une soirée merveilleuse pour tous les participants! Tous les joueurs étaient souriants, posant pour des photos et signant des autographes gracieusement. C'était une soirée tardive pour les petits de Magog, mais quelle expérience inoubliable! Après une telle soirée, quel enfant n'aurait pas rêvé de jouer dans la LNH?

C'est peut-être seulement au Québec que ce rêve peut devenir réalité.

\*\*\*\*\*

Depuis 1972, Les Grandes Étoiles du Hockey ont recueilli près d'un million de dollars par an pour les organismes de bienfaisance. Pour plus d'information pour inviter les Anciens Canadiens dans votre ville, visitez le <http://fr.grandesetoilesduhockey.com/anciens-canadiens>.